

Production de pulpe.—Cette industrie accuse un essor continu jusqu'en 1920, année où la production atteignit 1,960,102 tonnes de pulpe. On enregistre un déclin en 1921, suivi toutefois d'un accroissement en 1922, 2,150,251 tonnes, qui fait plus que contre-balancer la perte de l'année précédente. Depuis lors jusqu'en 1929, excepté en 1924, la production annuelle a augmenté continuellement pour atteindre un record de 4,021,229 tonnes en 1929. Puis des déclinés annuels suivirent jusqu'en 1932. Depuis lors des augmentations progressives sont enregistrées, et l'année 1937 atteint un nouveau record de 5,141,504 tonnes. Le tableau 6 relate la production totale de pulpe au Canada depuis 1930 jusqu'à 1937, avec distinction entre la pâte de bois mécanique et la pulpe chimique.

